

ごあいさつ

令和6年度、府中中学校は開校から78年目となりました。

開校当初からの校訓「『本心(ほんじん)』～本心とは智慧なり、智慧とは真実なり～」
心で視る、心で聴く、心で考え行動することを大切に、これまでの伝統の上に、これからの社会をたくましく、しなやかに生き抜く生徒が育つ学校でありたいと思います。

学校教育目標「人間(じんかん)に学び 志を育てる」は、人が集う学校で対話を重ねて学び合い、自分のよさを見出すとともに、社会に貢献する志を、自らが育てていくことをめざしています。

めざす姿としてのキーワードを「自立」「貢献」「感謝」としています。

- ・自己を錬磨し、夢や目標に向けて挑戦し自ら伸びる自立した生徒
- ・互いを敬愛し、誰かの役に立とう、社会の中で自分を生かそうと貢献する生徒
- ・共にあること、支え支えられていることに感謝し、あらゆるものから智慧を学ぶ生徒

また、コミュニティ・スクールとして、学校・家庭・地域が協働する取組みをさらに進め、地域と共に学ぶ学校をめざします。

学校の取組等を発信したり、ご意見を伺う場を持ったりすることで対話を大事にし、保護者・地域のみなさまに愛され、信頼される学校をめざしていきたいと思います。

どうぞよろしくお願いいたします。

府中町立府中中学校長 中坊京子